

INFO VALAIS

Semaine des médias à l'école

Une classe montheysanne participe au concours de Unes

Cette semaine, des enfants de toute la Suisse romande sont en train de créer leur propre Une d'un journal dans le cadre de la Semaine des médias.

Ils ont eu l'occasion de visionner plusieurs vidéos, de discuter avec leur enseignant du thème de cette année « Informer sans déformer » et de se mettre dans la peau de journalistes.

Choix des articles, répartition des rôles, prise de photos sur le terrain, travail en salle informatique, ... La semaine a été intense pour tout le monde.

Le résultat des trois Unes de la classe de 6H du Vieux-Collège sera envoyé à l'organisateur du concours juste avant Carnaval.

Publicité

L'idéal, c'est Lidl.



Un nouvel espace en construction

La médiathèque va s'agrandir et changer de nom



A Monthey, la deuxième partie de la Médiathèque est en construction. Elle s'appellera la Casa Nova et sera un nouveau lieu de rencontre pour la population.

Nouveau bâtiment

Les appartements sont déjà en location.



Mégane

Côme